



CONVENIOS INTERNACIONALES SOBRE CORRUPCIÓN Y LA NECESIDAD ÉTICA DE CUMPLIMIENTO GLOBAL

Área de investigación: **Ética y organizaciones**

Carlos Mauricio de la Torre Lascano

Facultad de Ciencias Administrativas

Universidad Central del Ecuador

Ecuador

cdelatorre@uce.edu.ec, delatorremauricio@gmail.com

XXII
CONGRESO INTERNACIONAL DE
CONTADURÍA, ADMINISTRACIÓN
E INFORMÁTICA

CONVENIOS INTERNACIONALES SOBRE CORRUPCIÓN Y LA NECESIDAD ÉTICA DE CUMPLIMIENTO GLOBAL

Resumen



Los permanentes hechos mundiales de corrupción que se generan en los sectores público y privado, merman la credibilidad de las instituciones, descomponen el sistema social y económico, socavan la democracia afectando gravemente al Estado de Derecho en las naciones. El objetivo de la presente investigación se basó en el análisis cualitativo del marco jurídico supranacional en la búsqueda de cooperación internacional y las medidas de ejecución obligatoria para los países suscriptores de diferentes convenios internacionales cuyo fin es la lucha contra la corrupción, el rol preponderante que juega el sistema de prevención con el propósito de armonizar derechos que fortalezcan la seguridad jurídica, incluyendo la reflexión sobre la importancia del cumplimiento ético a nivel global de dichos convenios internacionales de lucha contra este flagelo que azota a las naciones. También ha sido analizado el rol que desempeñan empresa privada, sociedad civil y academia para poner un freno a la descomposición social actual, así como la necesidad de contar con información vigente que permita tomar acciones correctivas al referente, mediante la continua rendición de cuentas.

Palabras Clave: Corrupción, convenios internacionales, globalización, transparencia.

